Schulter- und Ellenbogenchirurgie

DVSE-Jahreskongress 2017

Mit etwa 860 Mitgliedern aus Orthopädie und Chirurgie zählt die Deutsche Vereinigung für Schulter- und Ellenbogenchirurgie e.V. (DVSE) zu einer der mitgliederreichsten deutschsprachigen Organgesellschaften. Vom 18. bis 20. Mai 2017 fand der 24. Jahreskongress der DVSE in Ludwigsburg statt.

eim diesjährigen Jahreskongress haben sich 625 Teilnehmer zu den Hauptthemen "Sportlerschulter", "Gelenkersatz – Zwischen Innovation und Bewährtem", "Akute und chronische Ellenbogeninstabilität", "Regeneration der Rotatorenmanschette", "Luxationsfrakturen der Schulter" und "Klinische Bildgebung" im Forum am Schlosspark in Ludwigsburg informiert und ausgetauscht. Das neu eingeführte For-

mat "Meet the Expert", in dem spannende Fälle von Experten vorgestellt, in Kleingruppen ausgearbeitet und anschließend in größerer Runde diskutiert wurden, hat eine sehr positive Resonanz erzielt.



Beim Jahreskongress des DVSE: PD Dr. Frieder Mauch, Univ.-Prof. Dr. Markus Scheibel, Hans Ortmann, Prof. Dr. Philip Kasten (v. l.)